

Student View - Mesure de fluidité et de précision

La menace et la solution

Le programme de dératisation en Alberta a commencé en 1950 lorsque des rats ont été découverts dans des fermes de la province. Le gouvernement de l'Alberta a rapidement compris que ces animaux posaient une menace sérieuse: ils mangent les récoltes, transmettent des maladies et détruisent les maisons et les bâtiments. Face à cette menace, l'Alberta a déclaré les rats comme étant des animaux **nuisibles** et a décidé d'agir.

Informé les Albertains

Pour arrêter les rats, le gouvernement a lancé une campagne d'information. Des brochures ont été envoyées aux gens pour leur expliquer les dangers des rats. Il y avait aussi des messages à la radio pour avertir tout le monde. Le gouvernement a même engagé des inspecteurs pour trouver et éliminer les rats dans toute la province.